
令和６年度 第１回 大瀬小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時   令和６年４月２３日（火）１３時００分から１５時１０分まで 

２ 開催場所   大瀬小学校 会議室 

３ 出席委員   渡部 清、小杉 和央、稲鶴 治夫、川島 博美、黑川 定武、 

池谷 沙智子、千葉 ひと美（学校支援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ） 

４ 欠席委員   なし 

５ 学  校   井上 純子（校長）、谷野 正典（教頭）、米山 香奈（教務主任）、 

田畑 里紗（CSﾃﾞｨﾚｸﾀｰ） 

６ 傍 聴 者   なし 

７ 会議録作成者 CSﾃﾞｨﾚｸﾀｰ 田畑 里紗 

８ 議長の選出 

   司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、各委員から会長を推挙する旨の

発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

９ 協議事項 

（１）学校運営基本方針について 

   ◎教育課程並びに主な教育活動について 

   ◎いじめ防止基本方針について 

（２）前年度学校運営協議会自己評価の確認 

（３）今年度のコミュニティ・スクールの進め方について 

（４）今年度の学校運営協議会の目標について 

（５）加えていきたい（地域へ依頼したい）教育活動について 

（６）「夢育やらまいかＣＳ加算分」の予算案 

 

10 会議記録 

司会の教頭から、委員総数７人のうち７人の出席があり過半数に達しているため、会議が成

立している旨の報告があった。協議に先立って、任命書の交付、参加者自己紹介、及び浜松市

学校運営協議会規則の確認が行われた。 

 

（１）学校運営基本方針について   

   校長より資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、協議の結果、全員異議なくこ

れを承認した。 

 ◎教育課程並びに主な教育活動について 

教頭より別紙資料に基づき教育課程並びに主な教育活動について説明があった。 

   ◎いじめ防止基本方針について 

教頭より資料に基づきいじめ防止基本方針について説明があった。 

 

（２）前年度学校運営協議会自己評価の確認 

  教頭より資料に基づき前年度学校運営協議会自己評価の確認が行われた。 

 

（３）今年度のコミュニティ・スクールの進め方について 

教頭、及び渡部会長より資料に基づき前年度までの振り返り、及び今年度の協議会の進め方

について説明があった。 



【今年度の協議会の進め方について】 

    協議会の前に要望や意見をまとめ、話し合いの時間を確保していく。 

  

第一回開催前 ビジョンを具現化するための案を考える 

第一回協議会 案を持ち寄り、話し合いを行い、決定する 

第二回開催前 千葉コーディネーターは学校側の要望をまとめ各委員へ伝える 

 各委員は学校側の要望と協議会側の要望を融合させ案を考える 

第二回協議会 案を持ち寄り、話し合いを行い、決定する 

地域への情報発信の方法を考える 

     第三回開催前 地域へ情報を発信する 

第三回協議会 地域への情報発信の結果を確認する 

第四回協議会 一年間のまとめをする 

 

話し合いの時間を確保するために 

・協議会時間内での振り返りの時間を減らしていく 

・協議会開催前までに各委員は考えをまとめておく 

・授業参観は協議会時間外で行う 

  

 

（４）今年度の学校運営協議会の目標について 

今年度の学校運営協議会の目標について話し合いを行った。 

 

 

今年度の目標 「学校と地域のパイプ役を担う」 

         学校支援のシステムを確立し円滑にしていく！ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 各委員の意見 】 



（５）加えていきたい（地域へ依頼したい）教育活動について 

学校より加えていきたい（地域へ依頼したい）教育活動について説明があった。 

・５年生田植え体験      ・３年生地域についての講話  

   ・６年生キャリア教育の講師  ・クラブ活動の講師 

 

      

（６）「夢育やらまいかＣＳ加算分」の予算案 

教頭より「夢育やらまいかＣＳ加算分」の予算案について説明があり、協議の結果、全員異

議なくこれを承認した。 

【教頭より】今年度も全て講師への謝礼品の購入に使う予定です。 

 

 

その他事項 

・千葉コーディネーターより、今後の先生方との打ち合わせについて説明があった。 

・会議終了後、千葉コーディネーターと各学年との打ち合わせが行われ、年間の見通しを 

もつことにつながった。 

 

 

 


